

# BIG ISSUE

## Wabup Way Kanan, Resmikan Galeri UKM Mandiri Awang Meubel Projects Kampung Donomulyo

Udin Komarudin - MESUJI.BIGISSUE.ID

Oct 4, 2022 - 22:02



Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan, H. Ali Rahman, menghadiri dan meresmikan Galeri Usaha Kecil Menengah (UKM) Mandiri Awang Meubel Projects

WAY KANAN- Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan, H. Ali Rahman, menghadiri

dan meresmikan Galeri Usaha Kecil Menengah (UKM) Mandiri Awang Meubel Projects bertempat di Kampung Donomulyo Kecamatan Banjit Kabupaten setempat, Selasa 04 Oktober 2022.

Pelaksanaan peresmian juga didampingi oleh Kepala Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Way Kanan Reynaldi beserta Kabid Pembinaan Usaha Mikro Junaidi.

Hadir pada kegiatan tersebut Ketua DPRD Nikman Karim, kepala BPKAD ibu Kori, Camat Banjit Nasrullah Ali, Kapolsek, Danramil, Kepala Kampung Donomulyo Heri Sugiyanto, Pemilik Galeri UKM Mandiri Awang Meubel Projects Ahmad Ariyanto, Babinsa, Bhabinkamtibmas, para tamu Pelaku UKM, warga setempat dan para tamu undangan,

Dalam Sambutannya Wabup Ali Rahman, menyampaikan bahwa dalam upaya membantu pelaku UMKM, pemerintah membentuk petugas enumerator untuk mengumpulkan data by name by address.

"Selanjutnya data-data para pelaku UMKM yang sudah terkumpul akan kita ajukan ke bank himbara untuk diberikan bantuan" ujar Wabup Ali Rahman.

Lebihlanjut Wabup juga mengatakan bahwa kendala yang dihadapi oleh pelaku UMKM adalah masih minimnya SDM para pelaku, mengingat saat ini sudah memasuki era digital.

"Pelaku UMKM kita saat ini sedikit yang mengerti digital, maka sekarang kita bantu dengan mendata para pelaku UMKM by name by address melalui pemerintah kampung" jelas Wabup.

Pada kesempatan yang sama juga Ketua DPRD Way Kanan Nikman Karim, mengatakan bahwa, DPRD akan berupaya untuk terus membantu dan mendorong para pelaku UMKM.

Kegiatan diakhiri dengan Penandatanganan Prasasti oleh Wabup serta penyerahan Cinderamata dari para pelaku UMKM kepada Wakil Bupati.

Selanjutnya para pelaku UMKM mendapatkan Doorprize dengan mengikuti kuis pertanyaan dari Dinas Koperasi dan UKM.

Reporter : Putra  
Editor : Udin